

## 幹事挨拶



L. 大浦 均

今年度は、大変充実した一年だったと思います。それは、昨年の地区委員の経験が生かされた事。そして、会員の皆様のご協力にてクラブ行事がスムーズに運営できた事です。7月には、当クラブのスポンサークラブである富山昭和LCから北陸で初の高田 順一国際理事が誕生します。今後はクラブとしても協力体制を整え応援していきたいと思います。最後になりますが、この一年 南会長はじめ会員の皆様には大変お世話になりました。次年度もクラブメンバー各位のご支援、ご協力を宜しくお願いいたします。それでは、国際大会（アメリカ シアトル）へ行ってきました。

## 会計挨拶



L. 藤川奈緒美

今思えば、本当に無謀だったと思います。一番苦手なものがパソコンで、しかも会社の経理すら人任せだった人間が会計を引き受けるなんて・・・。  
本当に何とか一年無事？終わることができたのはすべて南会長、大浦幹事をはじめクラブのメンバーの皆様のおかげですね。  
ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

## アクティビティ報告 &amp; 例会報告

2011. 4 月

## 手作り鯉のぼり事業 開催報告

期間: 2011年4月29日(金)～5月1日(日) 3日間  
場所: 富山市民プラザ2F アナトリウム



L. 田畑 勝

恒例となっている「手作り鯉のぼり」事業を、昨年度と同様「富山市民プラザ2Fアナトリウム」で屋内掲揚として開催しました。開催期間は4月29日～5月1日までの3日間、GW前半です。来場者は約1,600人。大勢の人で賑わいました。その要因として

- ①手作り工のぼりの出展団体が増えたこと
- ②各出展団体に対象者数分のパンフレットを配布したこと
- ③同じ日に「ダンボールアート展」という催事があったこと

が考えられます。中でも、③が一番の要因となりました。その為、用意していた手作り鯉のぼりの材料が早い時間に無くなってしまったという、全くの想定外のことが起こりました。せっかく来ていただいた多くの子供たちや父兄の方々に大変迷惑をかけてしまいました。

今回は想定外のこととはいえ、同時期に同じ場所で子供たちに人気がある催事があればたくさんの来場者を期待できる事が分かりました。来年も同様に開催するとしたら事前にどのような催事が行なわれるか調べておく必要があります。

また、来場者の方々からの意見や今回の活動で気付いた点を改善すれば来場者をもっと増やすことができ、当クラブのPR、そして市民との連携が図れると思います。

